

El Espiritu de Rebeldia.

Ilusos, nos llamaron; soñadores de imposibles, nos dijeron. Ilusos, soñadores, utopistas, todo esto nos llamaban los que contaron en la fuerza del dinero para hacer una revolución. Y la masa inconsciente, la masa deslumbrada por el equivoco prestigio del oro, nos volvía la espalda. Madero ganará, decían los adoradores del boquerío de oro; Madero va a triunfar, clamaban los esclavos de la ley, a pesar del yugo del dinero y del poder continúan arrodillados ante el fantasma de las tradiciones.

¿Quiénes fueron los ilusos? ¿Quiénes fueron los utopistas? Ellos lo fueron, los maderistas que creyeron conquistar en un abrir y cerrar de ojos la Silla Presidencial para su flamante amo. Creyeron esos ilusos que, con comprar miles de fusiles y llamar al pueblo a que los tomase para sentar a Madero en la Presidencia de la República, bastaba para tener asegurado el triunfo. Torpe ilusión. Se necesita algo más que fusiles para que un pueblo se levante. Se necesita que el espíritu de rebeldia haya prendido bien en los cerebros de los oprimidos, y para que ese espíritu de rebeldia se manifieste, es preciso que una propaganda eficaz lo cultive.

Pero los maderistas, en vez de cultivar el espíritu de rebeldia, propagaron, tanto como el miedo de los acobardados, el pacifismo. Todos sus periódicos aconsejaban al pueblo la sumisión y el respeto a la autoridad; pregonaban con irritante insistencia el deber de conservar el orden; decían que era antipatriótico instigar al pueblo a la revuelta; al primer síntoma de materialización del descontento popular, el maderismo dirigía la temblorosa mano hacia el Norte: nos invadirán, nos conquistarán, gemían, si nos rebelamos; no hay que emplear la fuerza, decía el maderismo, todo se obtendrá por medio de la boleta electoral.

Esta propaganda pacifista ha dado su fruto. Tanto se habló de los "horrores" de la guerra entre hermanos, de invasiones de bárbaros, de desquiciamiento nacional, de vuelta a la barbarie, que la gente se acobardó. Madero no debe su derrota a la fuerza del despotismo sino al miedo de las masas esclavas. La revuelta de Madero no fue vencida hace unos cuantos días, sino desde el primer día que sus periódicos predicaron el pacifismo. La fosa del maderismo fue abierta por el primer maderista que condenó la rebelión y predicó las excelencias del voto.

¿Pruebas? Ahí está Puebla. Todos saben ya la resistencia heroica que un grupo de mujeres de la familia Cerdán llevó a cabo en su casa sitiada por una multitud de polizontes y esclavos de uniforme, ó sean soldados. Las mujeres se batieron como no lo hacen muchos hombres. Sostuvieron una lucha de horas en la que se cambiaron más de diez mil tiros por una y otra parte. En lo más terrible de la lucha, cuando las mujeres casi ni defendían su cuerpo con los antepechos de las ventanas y de las azoteas de la casa en que estaban, cuando aquellas magníficas luchadoras, con el rifle tendido sembraban la muerte entre las filas odiosas de los defensores de la tiranía, una de las heroínas, hermosa como una estatua de la guerra, gritó a la muchedumbre que presenciaba aquella gloriosa epopeya con la indiferencia con que se contempla una fastidiosa exhibición cinematográfica: "Ciudadanos, aquí hay armas; tomadlas para conquistar vuestra libertad como lo hacemos nosotras; venid en defensa de vuestras hermanas; el honor dice que debéis estar aquí batándoos."

No hubo uno solo de entre aquella miserable muchedumbre que volara a tomar un fusil: aquellos castrados se encogieron de hombros, y horas después, vieron, con la misma indiferencia, a la soldadesca y a los polizontes vencer al fin y aplastar y deshonrar y pisotear a aquellas heroínas dignas de que el escultor las perpetuara en el mármol y el poeta haga vibrar para ellas las cuerdas heroicas de su lira.

Y no hay que olvidar que el rebaño pablano fué el que en mayor número figuró en aquellas manifestaciones populares en honor de Madero, cuando éste recorría el país recomendándose para la Presidencia de la República. Esto quiere decir que esas multitudes de afeminados y de eunuocos creían, porque así se les dijo miles de veces y en todos los tonos, desde el lacrimoso hasta el solemne y enérgico, que no es necesario recurrir a la violencia para conquistar libertades, sino que basta con la fuerza de la boleta electoral para transformar las condiciones de un país. El hombre está siempre dispuesto a optar por lo más fácil, por lo que menos riesgos trae consigo. La multitud se siente desgraciada y tiene el deseo de cambiar de situación; pero ha sido educada para la sumisión y la obediencia; la tradición, la ley, el juez, el polizonte, todo, todo le ordena que obede-

ser obediente, que debe someterse a las disposiciones de los amos ó de los tiranos, y al a cato se agrega la propaganda afeminada de los pacifistas, fácil es deducir que una multitud así sólo puede servir para recurrir las calles de una ciudad adormada a un candidato, pero corra a esconderse y abandonar a su ídolo cuando se le llame a tomar el fusil aun cuando sean las mujeres las que pongan el ejemplo de la hembra y del borrafo.

Las mismas causas que tuvieron a las multitudes pablanas cruzadas de brazos mientras un puñado de maderistas se batía con las tropas del despotismo, obraron para que el pueblo todo de la República se cruzara de brazos ante la lucha que los maderistas sostuvieron por unos cuantos días. El espíritu de rebeldia que había logrado difundir el Partido Liberal por medio de su propaganda, había sido ahogado por la propaganda pacifista del maderismo con sus periódicos.

Predicar la irreverencia no es cosa vana; predicar la irrespetuosidad no es inútil. Salgamos al frente a los arduos problemas actuales que piden una solución pronta y práctica, solución que, es necesario estar convencidos de ello, no pueden darla las boletas electorales sino los fusiles, y esos fusiles deben ser manejados por hombres convencidos de que la rebeldia es fecunda en bienes; pero no una rebeldia ciega y sin orientación, sino una rebeldia consciente, que sabe a donde va, que prevé la finalidad del esfuerzo, que sabe que, si derriba, está en la obligación de edificar, que si destruye, debe construir.

El maderismo es incapaz de formar rebeldes en el sentido social de la palabra. Que adopten los maderistas los principios reivindicadores del Partido Liberal, y entonces concen en sus filas con rebeldes. Por personalismos no dan ganas de batirse. No es grato ir a arriesgar la vida para que un hombre pueda gozar de las ventajas que da el poder. Que vayan a batirse el candidato y los que ya tienen arreglado con él el reparto de los puestos públicos; pero el pueblo nada tiene que ganar con eso. Los oprimidos continuarán siendo oprimidos; cierto que ya no por Díaz sino por Madero; pero de todos modos la opresión será igual y tal vez peor.

Los hombres, ahora, quieren batirse por bienes materiales. Poco importan ya a los que sufren las palabras bombásticas: libertad, justicia, derecho. Lo que necesita el pueblo es pan, que la libertad vendrá por sí sola cuando se conquiste el derecho de vivir. La libertad, la justicia, el derecho nada significan para el pobre, ni significarán nada mientras, para comer él y su familia, necesite depender de un amo. Cuando la tierra sea del pobre, entonces será libre, porque dejará de ser pobre.

RICARDO FLORES MAGON.

Díaz Paga porque se Denigre a los Mexicanos.

El diario ultra-capitalista "The Los Angeles Times" ha reanudado su campaña de invectivas y ultrajes contra el pueblo mexicano. En su edición del último domingo publico un artículo de cerca de dos columnas en el que ridiculiza mordazmente a los mexicanos, llamándonos cholos, ignorantes, estúpidos.

El "Times" ha podido averiguar que la inmensa mayoría de los mexicanos que viven en los Estados Unidos son partidarios de la revolución, y ese hecho lo irrita y lo hace desatarse en miserables injurias contra nuestra raza.

El "Times" como enemigo declarado de que es de todo movimiento progresista, está en su papel al oponerse a la revolución mexicana y sus rabiosos ataques los despreciaríamos, sino mediara la circunstancia de que dicho periódico está subvencionado por el Gobierno mexicano.

El editor del "Times" se ha enriquecido fabulosamente con las concesiones que le ha otorgado Porfirio Díaz, entre las que se cuenta la del "Valle Imperial," una colonia agrícola con grandes extensiones de terreno, situada en la Baja California.

Con esas riquísimas tierras robadas al pueblo mexicano y con fuertes subvenciones en dinero efectivo, Porfirio Díaz paga las alabanzas que le dedica el "Times." Este periódico, debe, pues, considerarse como un periódico del Gobierno mexicano y es, en efecto, el órgano oficial de la Dictadura en los Estados Unidos.

De los insultos que el "Times" dedica al pueblo mexicano, lógicamente ha de hacerse responsable al Gobierno que sostiene a ese periódico. Si Porfirio Díaz ordenara al "Times" que no cubriera de ignominia al pueblo mexicano, el "Times" obedecería. Pero ese periódico interpreta con fidelidad los sentimientos del hombre que por treinta y cuatro años ha abu-

endo de una nación que, causada de las turbulencias, desolada de las estrías revolucionarias organizadas por políticos ambicionos, anholaba el reposo, quería a toda costa entregarse a la paz.

Porfirio Díaz y el "Times" son solidarios en su desprecio hacia el pueblo mexicano. Los insultos del "Times" son los insultos de su amo que lo paga Porfirio Díaz.

Hay que tenerlo presente y darnos prisa en derrocar al tirano que nos pisotea en nuestro país y nos detiene en el extranjero por medio de la prensa que alquila con los fondos de la Nación.

A. I. V.

Sinclair predice una Revolucion Armada

El Novelista Pido a Taft que Indulte al Editor Socialista Warren.

El novelista Upton Sinclair ha escrito una carta al Presidente Taft en la cual declara que si dicho funcionario no indulta a Fred Warren, editor del periódico socialista APPEAL TO REASON, nada difícil sería que reaccion substituidos por una revolución armada los métodos pacíficos que hasta hoy han empleado los socialistas para cambiar las condiciones sociales en Norte América.

Warren fué sentenciado a sufrir seis meses de prisión en Fort Leavenworth y a pagar una multa de \$1500, por la Corte Federal de Fort Scott, Kas., con motivo de ofrecer en el APPEAL un premio a "cualquiera que plagiasse al Ex-Gobernador Taylor, acusado del asesinato del Gobernador Goebel, de Indiana." La Corte Federal de Apelaciones, recientemente confirmó la sentencia.

"Yo no puedo creer," escribió Sinclair a Taft, "que Ud., habiendo jurado sostener el sistema de gobierno republicano, pueda permitir tanta debilidad que se tome como precedente legal el producto de una persecución política. Está en nuestro poder indultar inmediatamente a Warren y reprimir a los jueces inferiores por sus desmanes. Si Ud. deja de hacerlo, dará motivo a los hombres que actualmente han puesto todas sus energías para efectuar un cambio social valiéndose de medios legales y conforme a la Constitución, sean obligados a adoptar métodos violentos, y que la revolución inevitable en este país durante el curso de la década presente, sea una revolución armada y no una revolución pacífica como los Socialistas lo desean."

LAS POESIAS DE JUAN SARABIA YA ESTAN DE VENTA.

Acabamos de recibir el tomito de poesías de Juan Sarabia. Consta de 108 páginas, está impreso en buen papel y trae el retrato del autor.

Dora, un delicioso monólogo, es la primera composición del libro, a la que siguen versos de combate y tiernos poemas de delicado romanticismo. El tomito termina con la Defensa que Juan pronunció en Chihuahua, ante el Juez Federal que lo condenó a cerca de ocho años de prisión en San Juan de Uta.

Las poesías de Juan Sarabia están de venta, al precio de cincuenta centavos el ejemplar, (moneda americana), en la Librería "La Aurora," 654 San Fernando St., Los Angeles, Cal.

Pedidos por Correo al P. O. Box 1665.

El producto íntegro que se obtenga con estas poesías se destinará a la anciana madre de Juan Sarabia.

Postales Revolucionarias

Las personas que deseen adquirir tarjetas postales contentiendo los retratos de los revolucionarios que han sufrido y sufren el odio de la tiranía de Porfirio Díaz, puedan obtenerlas haciendo su pedido a la Señora: Andrea Villarreal González, Editor, la MUJER MODERNA, 512 Camarero St., San Antonio, Tex., U. S. A.

Con el envío de veintidós centavos, se remite una docena de dichas postales a quien lo solicita. Setenta por un peso.

Los precios anteriores son en oro y moneda mexicana es el doble. La subscripción a MUJER MODERNA cuesta sesenta centavos al año y treinta por seis meses, oro. Es un periódico de combate contra la tiranía de Porfirio Díaz.

LA ILUSTRACION.

Papelería y Agencia de Publicaciones.

Gran surtido de postales revolucionarias con los retratos de luchadores perseguidos por la Dictadura. Agencia de REGENERACION para la ciudad de El Paso.

Se atienden pedidos por correo. Dirección: BENJAMIN G. SILVA, Box 711. El Paso, Tex.

EL PERIODICO DE LOS OPRIMIDOS. Hagamos de "Regeneracion" una Institucion Solida.

Habiendo asegurado "REGENERACION" el registro correspondiente para circular por el Correo como artículo de segunda clase, notablemente se facilita la realización del bello anhelo que desde hace tiempo perseguimos; esto es: convertir a "REGENERACION" en un periódico de circulación enorme que eficazmente coopere al desenvolvimiento intelectual de nuestra raza y que sea un factor importante tanto para el momento de la revolución en México como para impulsar el movimiento Unionista entre los mexicanos que residen en los Estados Unidos.

Nuestro periódico tiene una alta misión que cumplir en la grandiosa lucha por el progreso humano. Es la Lucha predilecta de miles de mexicanos que la aman, que creen en su labor y están dispuestos a sacrificarse para sostenerla. Se tiene confianza en "REGENERACION" por su honradez indiscutible y por su manifiesto é inalterable propósito de analizar al pueblo mexicano, libertándolo de la miseria que embrutece y de la servidumbre política que despoja al ser humano de sus más queridos atributos. En la influencia que REGENERACION ejerce en la opinión pública, estriba su importancia y como esa influencia la emplea en procurar conducir a los oprimidos por el camino de la emancipación, necesario es que "REGENERACION" no desaparezca; sino, al contrario, que se robustezca, que se le aseguren bases firmes para su sostenimiento, que se ensanche su radio de acción para que su obra sea mas fructífera y mas poderosa el impulso que imprima a la propaganda revolucionaria.

"REGENERACION" es el primer periódico mexicano que ha logrado sostenerse con el apoyo exclusivo que le prestan los proletarios. Todos los demás órganos de la prensa mexicana viven por medio de subvenciones que reciben ya del Gobierno, ya del Clero ó ya de particulares.

"REGENERACION" es el único periódico que se ha identificado con los intereses del proletariado mexicano y que se ha impuesto la heroica tarea de emancipar conciencias y de fomentar una revolución racional que redunde en beneficios prácticos para el pueblo, que mejore las condiciones económicas de los explotados y asegure para estos un porvenir de bienestar y de verdadera libertad.

Es, pues, a los proletarios a quienes interesa esforzarse no solo porque "REGENERACION" viva, sino porque prospere y se engrandezca. Ya tenemos el registro de segunda clase que era muy difícil de conseguir bajo las actuales circunstancias y hemos logrado asimismo vencer un buen número de las dificultades con que naturalmente tropiezan en sus principios, periódicos de la índole del nuestro. Si "REGENERACION" se suspendiera por falta de recursos ó por cualquier otro motivo, perderíamos el mencionado privilegio postal que obtuvimos a fuerza de enormes sacrificios y perderíamos todas las demás ventajas alcanzadas por medio de perseverante y fatigosa labor.

Interrumpida la publicación de "REGENERACION," cuán arduo sería reanudarla. Faltarían los recursos que han de erogarse necesariamente para obtener el registro de segunda clase; faltaría en nuestros amigos y en nosotros el entusiasmo que se amenguaría si en esta vez fracasáramos; y el público, en general, perdería la confianza en el éxito de nuestras empresas periodísticas y se abstendría de suscribirse a "REGENERACION" cuando volviéramos a publicarla.

De estas verdades deben penetrarse todos los interesados en la difusión de los principios que defendemos y aprovechar la bella oportunidad que hoy se nos presenta de hacer de este periódico una institución sólida, que funcione con regularidad y se sostenga con sus propios recursos.

Basta para ello, que nuestros compañeros dediquen sistemáticamente sus horas de descanso a conseguir nuevos suscriptores para "REGENERACION." Que aumenten estos, que se multipliquen y de ese modo podremos ir introduciendo mejoras a esta publicación y abaratarándola, hasta convertirla en un gran periódico popular de substanciosa doctrina, ameno, interesante, que lleve hasta los rincones más apartados el verbo de rebeldia y la esperanza de un futuro lisonjero y venturoso.

Por su consagración a la causa de la justicia, por la desafiadora actitud que ha asumido ante la arrogancia de los poderosos, por su adhesión inalterable a los intereses de los humildes, "REGENERACION" ha sido desde sus comienzos el gran periódico de los oprimidos. Queremos ahora que sea grande también materialmente: grande en sus elementos de

propaganda, grande en su circulación; tan grande en su fuerza como grande es en sus doctrinas y como grande es en el afecto de los trabajadores emancipados.

A los que se negaban a suscribirse a "REGENERACION" porque tomaban que no se nos concediera el registro de segunda clase, hay que volverlos a invitar, advertiéndoles que ya disfrutamos de esa franquicia; a los que no conocen nuestro periódico hay que proponérselos: a los indiferentes, hay que animarlos; a los tímidos hay que convencerlos de que ha pasado la época en que Porfirio Díaz podía disponer a su antojo de las cárceles americanas, la época en que era peligroso leer en los Estados Unidos la prensa que fomenta la revolución en contra del Dictador mexicano.

A laborar, pues, con decidido entusiasmo por el engrandecimiento de "REGENERACION"; a procurarle nuevos suscriptores que cada uno de estos será mas tarde un soldado de la libertad.

No hay tiempo que perder, compañeros. Es esta una época de formidable agitación, en que se necesitan periódicos que valientemente luchen por las reivindicaciones del proletariado.

"REGENERACION" se inspira en el dolor de los oprimidos, recoge sus ansias de bienestar, sus quejas de angustia, sus gritos de coraje y estalla en protestas contra la infame condición que hace del hombre el lobo del hombre. "REGENERACION" es el clarín de los oprimidos: los entusiasma con sus notas bélicas, los convoca a la pelea, les advierte el peligro, les señala los momentos propicios para el ataque. Que viva, proletarios, para que no haya confusión en nuestras filas.

ANTONIO I. VILLARREAL.

REVOLUCION EN MEXICO.

Al fin ha llegado lo que se esperaba de tanto tiempo atrás. El pueblo mexicano se ha cansado de la farsa republicana y quiere algo efectivo, pues ya no se deja engañar con las alabanzas immoderadas que los escritores alquilados hacen del "Grande Anciano de México," ni tampoco quiere soportar más la explotación immoderada que hasta el exceso han venido ejerciendo con el trabajo barato del peon, en connivencia del Gobierno Mexicano, los millonarios norteamericanos.

En Favor de los Presos

REGENERACION recuerda a todos los amigos de la Revolución que en la Penitenciaría Federal de Fort Leavenworth, Kansas, se encuentran dos defensores sinceros de la causa de la libertad, dos abogados luchadores, los compañeros Antonio de P. Araujo y José M. Rangel que están pagando con una larga prisión su daseo de ver libre y feliz al pueblo mexicano. Los compañeros Araujo y Rangel están pobres, abandonados a su suerte, olvidados casi de sus amigos, de los mismos que los alentaban a la lucha, de los mismos que aplaudieron sus acciones como luchadores, de los mismos que al por un instante los vieron retroceder serían sus acusadores mas formidables; pero que viéndolos firmes no los ayudan, ni inquieron por ellos, ni de alguna manera demuestran que saben apreciar el esfuerzo de los que trabajan por la dignificación de la familia humana.

Bueno es dedicar algo a favor de los presos. A este efecto, recomendamos a todos los amigos de la causa que sostiene el Partido Liberal Mexicano ayuden con dinero a los compañeros Araujo y Rangel. Envíen sus donativos así: Antonio de P. Araujo (No. 6307), P. O. Box 7, Fort Leavenworth, Kan.; José M. Rangel (No. 6327), P. O. Box 7, Fort Leavenworth, Kan.

El Despota se Bamboba.

Después de que el aporreado Porfirio fracasó en la intentona de suprimir nuestra propaganda revolucionaria cuando, en semanas pasadas, trató de matar Regeneración, ahora trata también de suprimir en la prensa de todo el mundo las noticias de los últimos acontecimientos en México. Porfirio necesita mucho dinero para sostener la Horda de bribones que viven a costa de la Nación y que son los que lo sostienen y son millones las sumas indispensables para atragar a esta Horda; sin ellos, la Vieja Bestia se vendrá abajo al furioso empuje del odio popular y este dinero y estos millones sólo puede obtenerlos en empréstitos contratados en el extranjero con réditos ruinosos para las generaciones mexicanas del porvenir que tendrán que pagar estas deudas. Limantour fué comisionado para negociar el empréstito de estos millones así como Casassús fué comisionado para venir a dar el golpe de gracia a nuestro periódico. Limantour salió para Francia a conseguir el dinero en París. Su salida la efectuó como por el mes de Julio. Cuando llegó a París se trató de engañar al público diciéndose que su viaje se debía a motivos de salud. Desde entonces se dedicó a restregarse las manos delante de los piratas-banqueros franceses con mimos y con risas en la cara para conseguir los millones con que saclar la Horda y por consiguiente salvar a la Bestia; pero los piratas banqueros no se dejaban conquistar con amores; las aguzadas orejas de estos lobos oían rumores sospechosos; algo que los ponía en guardia pasaba en México, la superficie antes tan serena en los dominios de la Bestia, ondulaba con temblores alarmantes y los días pasaban; el mes de Septiembre pasó con el payasoso y ridículo bómbo con que el Despota trató de echar tierra a los ojos de las gentes, pero, si hubo quien creyera que la farsa era verdad en cambio los piratas-banqueros no tragaron la papa y los rumores se hicieron mas alarmantes. Convertiéndose en fragores de tempestad, la tormenta trágica con fulgores de desastre, estalló al fin y Limantour, el genio de los millones, el hombre encargado de conseguir el pasto para la hambrienta Horda, fracasó dolorosamente. No hubo dinero, no hubo empréstito, los piratas-banqueros no soltaron el metal y en estos momentos la Vieja Bestia está ya

contemplando su fin; la Horda, sin millones con que saclar sus criminales ambiciones, no ayudará a Porfirio; el ejército, asesino del pueblo, sino se lo paga lo pataará y esta Bestia, de nombre Porfirio, irá muy pronto a confundirse en la oscuridad de sus crímenes cobijado hasta su muerte por el desprecio del mundo entero.

La prensa de todo el mundo ha acabado con él y, a pesar de que las megueras del periodismo, tratan de ayudarlo en sus últimos instantes, esta prensa en general le ha arrojado a su rostro de veterano asesino, la maldición de la humanidad entera.

Ayer, un periódico mantenido por él, ó, mas bien, el cuyo dueño lo ha enriquecido con tierras quitadas al pueblo mexicano, se quejaba por boca de Porfirio, con lamentos afeminados de tirano marica, de cómo los periódicos han abultado los acontecimientos de la semana pasada. Por supuesto que tiene que llorar, como en los viejos tiempos de Itzamal, por lo que la prensa ha hecho, por que esto quiere decir, que los piratas-banqueros no soltarán los millones y por consiguiente ya sin ese soporte de bamboba el despotismo y dentro de poco tiempo. . . . Abajo la Vieja Bestia y Arriba el Pueblo.

L. GUTIERREZ DE LARA.

A MIS AMIGOS.

Se me ha ocurrido coleccionar algunos de mis artículos que han sido publicados en diferentes periódicos, y hacer con ellos, y otros trabajos que no han sido publicados, un libro.

Como es bien sabido, no tengo dinero para emprender un trabajo de esa naturaleza. Siempre perseguido en los presidios, he pasado una buena parte de mi vida, y es natural que no tenga bienes de fortuna. Lo poco que tenía en México quedó en poder de aquellos bandidos que, al encarcerarme, se robanan las imprentas. Pero si mis amigos me ayudan, podré publicar mi libro.

He decidido que el precio del ejemplar valga \$1.50 cuando está listo el libro para la venta. En México valdrá \$3.00 mexicanos.

Sin embargo, el precio es de \$1.00 moneda americana, y \$2.00 moneda mexicana para los que hagan desde ahora su pedido acompañado del dinero.

Cuando reuna 500 solicitudes, imprimiré el libro.

Como hay algunas personas que no quieren hacer su pedido a mi nombre, pueden escribir y mandar el importe al compañero Anselmo L. Figueroa, 519 1/2 E. 4th St., Los Angeles, Cal., U. S. A.

Anticipo mis agradecimientos a las personas que desde ahora manden el importe del libro.

RICARDO FLORES MAGON.

No Tome Cerveza de las Sigüientes Marcas:

Maier Brewing Co. Los Angeles Brewing Co. (East Side) Mathie Brewing Co. Union Brewing Co. (Anaheim) Wieland Agency San Diego Agency Rainier Agency

Esas Cervezas no quieren emplear trabajadores de Unión. Unionistas que trabajaban en ellas están ahora en huelga y sus lugares fueron ocupados por rompe-huelgas.

AYUDE A LOS HUELGUESTAS ASISTIENDOSE DE TOMAR ESAS CERVEZAS.

Tome cerveza de cualquier otra fábrica, menos de las mencionadas.

LA AURORA. LIBRERIA MEXICANA

Gran Surtido de Libros Científicos, Novelas, Cuentos, Postales, Objetos de Escritorio, Libros de Instrucción Primaria, Diccionarios, Revistas Españolas y Periódicos Mexicanos.

654—SAN FERNANDO STREET—654 Los Angeles, California.

Los pedidos por correo háganse a Pilar A. Robledo, P. O. Box 1866, Los Angeles, Cal.

Pidanse Catalogos

DOCTOR A. R. GOMEZ

Especialista en enfermedades de las Señoras y todas las consideradas como crónicas.

OFICINAS: 114 South Spring St. TELEFONO: Main 2117.

HORAS DE OFICINA: De 9 a 12 en la mañana. De 2 a 6 en la tarde. Domingos: de 10 a 12 m.